
 

 

 

 

 

 

令和 2年度前期終了 

 新型コロナウイルスに振り回された前期でした。あたりまえのことができないもど

かしさや苦しさを痛感しました。そんななかでも、城田中の皆さんは落ち着いて学校

生活を過ごしてくれていると思います。もちろんまだ平常には戻れませんが今の調子

で後期もがんばりましょう。 

 ところで、新型コロナウイルスによる学校生活のしにくさは皆さんに共通するもの

ですが、皆さんの中には、ひょっとしたら何らかの理由で、学校で元気に生活しにく

かったり、勉強しにくかったりする人がいるかもしれません。ほとんどの人にとって

は当たり前のことが、「苦しい」「ためらう」「悩ましい」と感じる人もいます。実は、

多数の人があたりまえに（意識せずに）できることを「マジョリティ（多数派）特権」

といいます。その特権に気がつかないと他の人を傷つけてしまうことがあります。い

ま一度自分の周りに思いをはせて、考えてみてほしいことです。気づけると自分の言

動をコントロールできると思います。苦しんでいる人に優しくなれると思います。そ

してみんなと仲良くなれると思います。 

城田中の目標は「自立」と「共生」です。自分のことや他の人のことを少し深く考

えてみてください。多くの人が「マジョリティ特権」に気づけると、城田中はより素

晴らしい学校になっていけると思います。 

 

前期の授業日数 

４月１５日から５月１５日までの臨時休業がありましたが、夏休みを縮小した 

ことで、以下のように授業日数を確保することができました。 

 

３年生      ９４日間 

１年生・２年生  ９３日間 

 

授業日数はすこし少ないですが、週時間数を 1時間増やしているので、 

授業時間ではほぼ予定通りです。 
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学校教育目標 

 「自立」と「共生」 

（もともとの予定では 98日間） 



修学旅行 

 ９月２９日（火）３０日（水）修学旅行に行ってきました。伊勢市の小中学校のなかで最

初に出発しました。新型コロナウイルスの影響で時期や行き先が変更になり、期間も縮小し、

色々な制約がある中でもみんなで楽しく過ごしている姿がとても印象に残りました。見学地

やホテルでの節度あるマナーや時間を守った行動もとてもよかったです。ホテルからの出発

時、生徒の忘れ物がないか、いくつかの部屋を見ました。どの部屋も整頓されていて、ちょ

っと感動しました。また、夕食後の集会やバスの中での会話も面白かったです。 

 

１・２年生社会見学 

 ９月２９日（火）に１年生は津の MieMuへ、２年生は鳥羽水族館に行ってきました。 

感染症対策を取りながらも楽しく過ごしていました。 

 

 

後期生徒会役員が決まりました。よろしくおねがいします。 

会長  服部有迅         副会長  山口颯太 南谷綾香 

書記  米本怜央  大谷奈那   会計   間宮大暁 

 

新しい先生が来てくれます 

 感染症対策の一環で、後期から教員（非常勤講師週９時間）が一人増員になりまし

た。上地町にお住いの佐波 保（さば たもつ）先生です。城田地区の人権擁護委員

もされています。主に１年生の T・T（チームティーチング）に入っていただきます。 

連絡 ジャージ登校についてはもうしばらくの間、認めていきたいと思います。ただ、寒く

なってきましたので学生服での登校も、もちろんかまいません。また、例年音楽部と１年生

が参加していた伊勢市連合音楽会は中止になりました。音楽部で頑張ってきた３年生のため

の代替案については計画中です。追って顧問から連絡します。 


